

Bilanz

Geschäftsleute sind sehr zufrieden

GOSHEIM / WEHINGEN / DEILINGEN (abra) - Trotz des bescheidenen Wetters strahlt Dieter Volz, Vorsitzender der Werbegemeinschaft „Heuberg aktiv“. Für gut 80 Prozent der am verkaufsoffenen Wochenende beteiligten Betriebe war diese erste gemeindeübergreifende Aktion ein voller Erfolg.

Von vielen Betrieben kam die Rückmeldung: „So viele Kunden waren noch nie bei einer solchen Aktion da“. Auch die Idee, die Gemeinden und Betriebe mit einem Pendelbus zu verbinden kam prima an, am Sonntag mussten die Fahrgäste teilweise im Bus stehen. Gerade ältere Leute hätten sich richtig gefreut, auf diese Weise kutschiert zu werden, und auch viele Jugendliche haben das Angebot genutzt. Die Dienstleister freuten sich über viele Kunden, die sich beraten lassen wollten und auch die Terminbüchlein sind jetzt gefüllt.

Volz und seine Vorstandskollegen sehen sich bestätigt: „Wir konnten auch viele wertvolle Erfahrungen sammeln,“ so Volz, der sich eine Wiederholung in abgewandelter Form – etwa verstärkte Konzentration auf die Nachmittage – gut vorstellen kann.